

MONASTERIO DE SAN VICENTE EL REAL

Está situado extramuros de la ciudad, a orillas del río Eresma.

Probablemente ya pertenecía a la Orden del Císter, según reza la inscripción que recorre el monumento a forma de friso, en el año 1156, aunque dicha inscripción es mucho posterior, del siglo XV.

En el monasterio se aprecian distintas etapas constructivas, y por tanto distintos estilos. Hoy en día solo se conservan en estilo románico el ábside de la primitiva iglesia y parte de la nave. Hubo una segunda etapa hasta mediados del siglo XVI en donde se modificó la iglesia, el claustro y otros edificios monacales. La última etapa es debida a la reconstrucción que hay que realizar como consecuencias de unos incendios ocurridos a lo largo del siglo XVII.

En la actualidad está ocupado por monjas cistercienses de clausura.

A finales del 2007 es declarado Bien de Interés Cultural con categoría de monumento.

